令和6年6月26日 No.56

* ~ふるさどを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

5・6年生の登校時間の変更について

学校だよりNo.47でお伝えしておりますが、7月 I 日(月)8時30分から上堰南北健友会の地域花だんの苗植えに5・6年生全員で参加したいと考えています。そこで、7月1日(月)は5・6年生は学校を8時10分に出発します。そのため、

8 時まで登校するようお願いします。また、長靴と軍手の準備もお願いします。

楽しいクラブ活動

クラブ活動は学年や学級の所属を離れ、4年生以上が参加し、異年齢集団の交流を深め、自主性を養っていくことを目的とした学習活動です。本校には「チャレンジクラブ」「創作クラブ」の2つのクラブ活動があります。「チャレンジクラブ」には11名(6年生6名、5年生3名、4年生2名)が所属し、〇〇〇〇さんがクラブ長、〇〇〇〇さんが副クラブ長を務めています。また、「創作クラブ」には7名(5年生4名、4年生3名)が所属し、〇〇〇〇○さんがクラブ長、〇〇〇〇さんが副クラブ長を務めています。

6月21日(金)には、今年度3回目の クラブ活動を行いました。「チャレンジ クラブ」はグラウンドでサッカーを、「創 作クラブ」は家庭科室でパフェづくりを 行いました。クラブ活動で大切なことは、 子どもたち自身で楽しいクラブを創り 子どもたち自身で楽しいクラブを は、 の課題を見出し、解決するためにより たちの課題を見出し、解決するためにも いっつご活動にするためにも、話合い活動を エ夫してほしいと思います。



おめでとうございます!!

6月21日(金)、23日(日)の秋田さきがけ新聞にも掲載されていましたが、第66回県美術展覧会(県展)の写真部門で、用務員の○○○さんが奨励賞を受賞しました。写真のタイトルは「今日も、暑っついなや」。講評には「ヤギとパラソルの組み合わせが独特。見た人を不思議な世界に引き込む。」と書かれていました。今回受賞した○○さんの作品は、職員玄関に飾っています。御来校の際はぜひ御覧ください。

